

# PlantaDoce.

Público

## Valencia saca a concurso la gestión de un centro de día en Alicante por 3,1 millones

La residencia, situada en el municipio de Elda, contará con un mínimo de 16 trabajadores que se harán cargo de las 50 plazas de las que dispone el centro.

Albert Cadanet  
12 sep 2019 - 04:56



La Comunidad Valenciana busca un gestor para una de sus infraestructuras de servicios asistenciales. A través de la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas, el Ejecutivo autonómico ha sacado a concurso la gestión de un centro de día en Alicante por 3,1 millones de euros.

El edificio, situado en el número 20 de la calle Médico José Ferreira Quintana del municipio de Elda, **cuenta con una capacidad de 50 plazas**. Según la documentación publicada en la Plataforma de Contratación del Sector Público, la empresa adjudicataria deberá hacerse cargo del centro durante los próximos cuatro años.

Tal y como se especifica en los pliegos del contrato, **la infraestructura deberá contar con un mínimo de 16 trabajadores**

---

# PlantaDoce.

---

. Casi la mitad de ellos deberán ser auxiliares de clínica, mientras que el resto de puestos de trabajado estarán ocupados por psicólogos, fisioterapeutas o conductores de vehículos adaptados.

## **La empresa adjudicatario del contrato deberá hacerse cargo del centro durante los próximos cuatro años**

Durante los últimos meses, la Comunidad Valenciana ha sido una de las comunidades más activas a la hora de licitar la gestión de sus centros residenciales. Uno de los más recientes también tuvo lugar en Alicante, concretamente en la localidad de Benenjúcar. En aquel caso, el importe de la licitación era de 7,4 millones de euros y la duración del contrato de cinco años.

Del mismo modo que en la licitación de la gestión del centro de Elda, **la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas argumentó que la Administración mantiene una “carencia de recursos”** y que, ante una población cada vez más envejecida, debe apoyarse en empresas privadas para poder ofrecer una atención a la gente que no puede valerse por sí misma.

También durante este ejercicio, el Gobierno presidido por Ximo Puig ha sacado a concurso la gestión de otras dos residencias en Valencia por un total de más de 23 millones de euros. Una de ellas se encuentra en el municipio de Massamagrell (el importe de la licitación es superior a once millones de euros), mientras que la otra está en la localidad de Segorbe (su gestión asciende a 12,5 millones de euros).